

REUNION MENSUELLE DU VENDREDI 3 MARS 2023

Membres présents :

- BABIN Christophe
- BRUN Julien
- CHASSERIAUD Eric
- GARAUD Gismonde
- GRANSAGNE Bernard
- HATTENBERGER Florian
- HAVEL Alexandre
- JOULIN Francis
- JOUBERT Charlotte
- LETURCK Patrick
- MEUNIER Alain
- MEUNIER Geneviève
- MILLET Hervé
- NOJAC Pascal
- PENNETIER Brigitte
- QUELLARD Jean-Paul
- RAT Jean-Louis
- RAULT Claudine
- REBOURS Frédéric
- ROUCHAUD Virginie
- ROUMEGAS Jean-Claude
- SARRAZIN Jacques
- VIGNAUD Jean-François

Membres excusés:

- DUMAS André
- RAT Jean-Louis
- RAULT Claudine
- RUDELLE Claude
- VIGILANT Marie-Hélène

La réunion commence à 20H40

ORDRE DU JOUR

- Journées photographiques
- Points divers

Avant de développer les différents points, Francis tient à féliciter Florian pour la naissance du petit Marius. Les membres du club se sont regroupés pour offrir un petit présent au nouvel arrivant. Bonne route à toute la petite famille.

JOURNEES PHOTOGRAPHIQUES

Francis fait le point sur la publicité

- Il envoie les invitations à 60 clubs photos ainsi que 70 à 80 mails à des photographes
- La Mairie de Montamisé envoie des invitations à 40 Maires, aux Conseils Départementaux, Régionaux et Députés pour le vernissage. L'évènement sera également relaté sur les différents panneaux d'affichage de la Mairie.
- En ce qui concerne la presse écrite, Chasseurs d'Images et le Sept accorderont une interview à notre invité, Tristan BESSIERE.
- Publicité également dans Affiche Hebdo, Tendance.
- Depuis la réunion des contacts très positifs ont été pris par Francis avec France3 et France Bleu Poitou.
- Francis met au point le planning de la distribution des affiches et flyers dans les communes pour les adhérents présents. Il contactera les absents et nous transmettra un tableau d'attribution des zones à couvrir. Il faudrait que la publicité soit effective au moins 2 week-ends avant l'évènement.

Jean-François revient sur le nombre d'exposants

✓ A ce jour, 47 tables sur 64 sont réservées. 12 tables sont en attente de réponse. 2 sont réservées à notre club. Si les réponses des 12 tables arrivent, nous serons à 61 tables/64.

Jean-François rappelle que des soucis de santé empêchent certains anciens d'être présents. Nous sommes devant un vieillissement d'une partie de nos fidèles exposants. Il faut aussi penser au coût du déplacement pour certains.

Les repas des exposants

15 exposants sur les 19 qui ont confirmé leur participation ont réservé leur plateau-repas.

Cette année, le plateau nous revenant à 11,90 euros au lieu de 9,90 euros l'an dernier chez HUET. Il faut ajouter à la somme de 11,90 euros : une bouteille d'eau minérale, 1/3 d'une baguette de pain + 1 verre de vin (gratuit seulement pour le premier verre).

Compte tenu de ces éléments, le bureau vote la vente d'un plateau-repas à 15,00 euros

Après discussions lors de la réunion de bureau, Francis s'est renseigné auprès d'autres prestataires, notamment la supérette de Sèvres-Anxaumont pour la fourniture de 20 à 25 plateaux. Il s'avère que les prestations s'élèvent à 10,50 euros/plateau. En plus de la composition habituelle d'un plateau, le pain et l'eau sont fournis ainsi qu'une part de fromage.

Compte tenu de ces éléments, coût + composition des plateaux, le club se fournira désormais à Sèvres-Anxaumont.

Les repas des adhérents

- Pour le samedi soir, Francis a réservé les repas au Restaurant de la Gare à Chasseneuil du Poitou. Il faudra qu'il donne le nombre de repas et contactera les adhérents à ce sujet. En plus des invités habituels, Jean-Paul propose d'inviter Alain BERNARD pour le remercier de sa collaboration. L'idée est acceptée à l'unanimité. Comme tous les ans, les adhérents paient leur repas mais le club prend en charge toutes les boissons ainsi que le repas des invités bien sûr.
- Pour le dimanche midi et le dimanche soir, compte tenu des tarifs des plats des différentes salades et charcuterie, le bureau décide d'acheter les produits pour réaliser nos plats.

Point sur le retour des photos des différents ateliers

ATELIERS: Noir et blanc numérique: 12 photos

Portrait: 14 photos
Macro: 8 photos
Photo autrement: 10 photos
Noir et blanc argentique: 12 photos

S'ajoutent à l'ensemble de ce prises de vues, les photos du thème dont le nombre de participants s'élève à 22.

- Les photos des différents ateliers ont été envoyées ou données aux Responsables des ateliers qui les ont transmises à Alain BERNARD pour tirage. Les cadres et les dimensions sont confirmés.
- En ce qui concerne les expos personnelles, à ce jour 12 personnes ont répondu positivement. 2 sont en attente de réponse : ce qui ferait 14/26 adhérents. L'an dernier nous avions 11 exposants sur 22
- Enfin, les photos du thème de l'année « Mouvement » doivent parvenir à Jean-François pour le 6 mars au plus tard.

Chacun doit présenter au moins 2 photos, voire 3.

Le jury chargé de retenir les photos qui seront exposées se réunira le Vendredi 10 mars à 17h30.

Le jury est composé de 3 membres du bureau et de 2 adhérents. Le bureau quant à lui a retenu : Francis, Florian et Hervé. Les 2 autres membres sont Brigitte et Gismonde.

Le jury devra proposer 19 ou 20 photos pour l'exposition avec <u>un minimum</u> d'une photo par personne.

En ce qui concerne la préparation de la salle

Il faudra un maximum de personnes pour installer les grilles, les chaines, les photos, etc...

Calendrier:

- Mercredi après-midi à partir de 14h00 : installation des photos et des grilles
- Jeudi toute la journée + peut-être en soirée : idem mercredi après-midi
- Vendredi toute la journée : accueil des enfants de l'école maternelle et élémentaire

- <u>Samedi</u>: Matin: installation de la salle pour le forum

à partir de 14h00 : ouverture au public + forum

vers 17h30 : vernissage

après le vernissage : mise en place de toutes les tables pour l'accueil des

exposants le dimanche

- <u>Dimanche</u> accueil des exposants à partir de 6h30 puis du public à partir de 9h00

Après la fermeture de l'exposition, démontage et rangement de toutes les tables

Repas sur place et photo de groupe pour ceux qui le souhaitent.

✓ Jean-François va faire passer un planning pour que chacun puisse inscrire sa présence pour ces 4 jours. Il va par ailleurs se réunir avec Alain afin de faire le plan de l'exposition.

En ce qui concerne la sécurité, la Mairie prend en charge la moitié du coût de la sécurité pour le dimanche, soit 137,50 euros. Notre habituel Lilian assurera la tâche de la sécurité.

POINTS DIVERS

L'Assemblée générale du C.A.

Francis fait le point sur l'exposition de notre thème dyptyque dans la salle de la Hune à Saint-Benoît pour l'Assemblée générale du Crédit Agricole le mardi 28 février.

L'AG s'est très bien déroulée, environ 350 personnes. 7 membres du club étaient présents et ont pris des photos pour le Crédit Agricole. Le club a été cité par le Président, Monsieur BEAUJANEAU pour l'exposition de nos photos pour leur AG.

Lors de discussions, il apparaît que les photos de notre thème pourraient être exposées au CA Agence Touffenet. A suivre...

D'autres expositions pourraient voir le jour à Mignaloux-Beauvoir et à la Médiathèque de Montamisé.

Divers

- Les sweats et tee-shirts qui manquaient ont été commandés par Jean-Claude. 6 paires de sweats + tee-shirts pour un total de 312,13 euros.
 - Comme les années précédentes, le club prendra en charge la moitié du coût pour les nouveaux adhérents, soit 26,00 euros à charge de chacun.
 - Pour les adhérents déjà au club, et qui souhaiteraient, pour une raison quelconque, avoir un nouvel exemplaire de ces vêtements, il a été décidé qu'ils paieraient le prix total.
- Enfin pour terminer, 4 personnes du club sont allés voir l'exposition du tout nouveau club de L'œil de la Boivre dont le Président est François LEBOURG et qui regroupe 4 communes : Lavausseau, Benassay, Montreuil-Bonnin et La Chapelle Moulière. De très jolies prises de vues bien mises en valeur par une uniformité dans l'encadrement. Certains autres artistes, peintre, graffeur, souffleuse de verre, se sont associés à cette exposition.

Sans autre question diverse, nous passons au visionnage des photos; photos du mois et photos du thème.

Francis rappelle qu'il est absolument indispensable que tous soient vigilants quant à leur comportement pendant les visionnages et apportent des critiques utiles à l'amélioration d'une photo et non des réflexions stériles.